



EMBAJADA  
DE ESPAÑA  
EN FRANCIA

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN

LICEO ESPAÑOL "LUIS BUÑUEL"

## Comunicado sobre el regreso a las aulas, el protocolo sanitario y el homenaje al profesor Samuel Paty.

Estimadas familias:

Dentro del contexto de confinamiento nacional anunciado el pasado miércoles por el presidente Emmanuel Macron, los *collèges* y los *lycées* permanecerán abiertos en todo el país. Por lo tanto, el lunes 2 de noviembre retomaremos en el Liceo Luis Buñuel las clases presenciales con el horario habitual, con todos los grupos.

Sé que cuento con todos ustedes para recordar a nuestro alumnado la importancia de respetar de manera estricta el protocolo sanitario del Liceo, que pueden consultar siempre que quieran en la sección "secretaría" de nuestra web, en la que también pueden encontrar el último protocolo sanitario publicado por el *Ministère de l'Education nationale, la Jeunesse et les Sports*.

En los preliminares de dicho protocolo francés y en el apartado VII del protocolo del Liceo Luis Buñuel, se destaca la importancia de la implicación de las familias en el control de la temperatura corporal de sus hijos e hijas por las mañanas, de forma que aquellos alumnos y alumnas que presenten fiebre (38°C o más) y/o síntomas compatibles con el COVID-19 se queden en sus casas. Las familias comunicarán a la Dirección del Liceo, como han venido haciendo hasta ahora, los casos de COVID-19 que sean diagnosticados en el núcleo familiar.

En lo que respecta al protocolo sanitario del Liceo Luis Buñuel, este ha sido, desde el principio, más exigente que lo que marcaban inicialmente las directrices de la administración francesa, por lo que no requiere, en estos momentos, mayor refuerzo que el de aplicarlo con toda la seriedad que merece, dada la gravedad de la situación sanitaria.

Por otro lado, para el mismo lunes 2 de noviembre, el *Ministère de l'Education nationale, la Jeunesse et les Sports* ha organizado la celebración de un homenaje al profesor Samuel Paty en todos los centros escolares de Francia. El Liceo Luis Buñuel, para mostrar su solidaridad con la sociedad francesa y, en particular, con sus docentes, y porque compartimos los mismos valores en relación con la defensa de la libertad de pensamiento y de expresión que el país que nos acoge y al que apreciamos y admiramos, celebrará también un homenaje al profesor Samuel Paty.

Sin embargo, al contrario que los centros franceses, que empezarán las clases a las 10h, nosotros empezaremos las clases, como es habitual, a las 8:00. A las 10h tendrá lugar, como todas las semanas, la reunión de la Jefatura de Estudios y el Departamento de Orientación con el equipo de tutores, mientras el alumnado continuará con su horario lectivo. Una vez terminada dicha reunión, es decir, en el quinto periodo lectivo, celebraremos el homenaje al profesor Samuel Paty. Cada grupo permanecerá en su aula, con el profesor designado. Se leerá la misma carta en todas las clases y se respetará un minuto de silencio, señalado por un timbre. No habrá ningún acto colectivo, con el fin de evitar la mezcla de los grupos de convivencia estable.

Por último, les hemos enviado por TokApp/Mail un "justificatif de déplacement scolaire", que deberán terminar de cumplimentar en el caso de que tengan ustedes que acompañar a su hijo/a en sus desplazamientos entre el domicilio y el Liceo.

Saludos cordiales,

Neuilly-sur-Seine, 30 de octubre de 2020

La Directora

